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          Данная работа посвящена изучению причин, по которым российское культурное наследие является фактором, привлекающим иностранных туристов. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.Исследовать объекты культурного наследия России как российские туристические ресурсы. 2.Рассмотреть историю, текущую ситуацию и перспективы развития российского туризма. 3.Проанализировать способы привлечения иностранных туристов в Россию. 4. Проанализировать статистику российского туризма. 5.Обозначить перспективы китайско-российского туристического сотрудничества. Результаты работы: проведен анализ российской культуры, детальное изучение темы исследования, позволяющее специализироваться на изучении памятников российской культуры и их культурного фона, чтобы оценить их значение для российского туризма.
        

        
          This work is devoted to the study of the reasons why the Russian cultural heritage is a factor that attracts foreign tourists. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Explore Russian cultural heritage sites as Russian tourist resources. 2. Understand the history, current situation and prospects for the development of Russian tourism. 3. Analyze ways to attract foreign tourists to Russia. 4. Russian tourism statistics. 5. Outline the prospects for Chinese-Russian tourism cooperation. Results: the analysis of Russian culture is a detailed study of the research topic, allowing you to specialize in the study of Russian cultural monuments and their cultural background in order to more intuitively understand the importance of Russian tourism.
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